
            PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA REPINTURA DE FAIXA DE TRAVESSIA DE 

PEDESTRES SITUADA NA RUA BENJAMIN CONSTANT, 

NOS FUNDOS DO MERCADO MODELO MUNICIPAL 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que proceda a 

repintura de faixa de travessia de pedestres situada na Rua Benjamin Constant, fundos 

do Mercado Modelo Municipal, mais precisamente em frente ao Salão Lino. 

 

Tal solicitação deve-se ao fato da faixa existente no 

local se encontrar desgastada pela ação do tempo, o que tem dificultado muito a 

travessia de pedestres no local e vem colocando os mesmos em riscos de acidente 

graves. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                      SALA DAS SESSÕES, em 01 de junho de 2.015. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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